



Pièces	6 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	83369797
Prix	4 200 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Maison de charme d'environ 160m² incarnant l'essence du style provençal et se situant entre le village de Saint-Tropez et la plage des Canoubiers. Sur un terrain de 2031m², cette maison est composée d'une entrée, d'un grand séjour avec cheminée et avec une belle hauteur sous plafond, une cuisine ouverte ainsi que de belles terrasses. La partie nuit accueille 5 chambres en suite, 4 salles de douche, salle de bain. A l'extérieur, une piscine, un jacuzzi, ainsi qu'un car port pour plusieurs voitures viennent compléter les prestations de la maison. Potentiel d'extension.

Charming house of approx. 160 m² embodying the essence of Provencal style, situated between the village of Saint-Tropez and the Canoubiers beach. Set in 2031 m² of land, this house comprises an entrance hall, a large living room with fireplace and high ceilings, an open-plan kitchen and lovely terraces. The night area has 5 en suite bedrooms, 4 shower rooms and a bathroom. Outside, a swimming pool, a jacuzzi and a car port for several cars complete the house's facilities. Potential for extension.

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

